

Einige Anmerkungen/Informationen zu unserem heutigen Status.

Der Deutsch-Britische Club Harsewinkel e.V. hat sich als eingetragener Verein aufgelöst und ist inzwischen aus dem Vereinsregister gelöscht worden.

Wir möchten aber unsere in den langen Jahren des Bestehens gewachsenen freundschaftlichen Kontakte weder vernachlässigen noch verlieren und führen deshalb den ehemaligen Verein als **„Deutsch-Britischer-Freundeskreis“** weiter.

Es werden keine Mitgliedsbeiträge mehr erhoben.

Die Zahl der Vereinsmitglieder ist naturgemäß geschrumpft, sodass Aktivitäten, wie sie in den früheren Jahren angeboten wurden, nicht mehr oder nur noch bedingt durchführbar sind.

Gleichwohl erinnern wir uns an ein lebendiges Vereinsleben mit vielen Höhepunkten, insbesondere unseren immer selbst organisierten Reisen, von denen es eine Vielzahl von Bildmaterial, auch Videos, in unserem Archiv gibt.

Unser Dank und unsere Erinnerung gilt und ist bei allen, die mit ihrer Anwesenheit, ihren Reiseplanungen und deren Organisation sowie ihren Beiträgen zu den verschiedensten Aktivitäten zu einem lebendigen Vereinsleben beigetragen haben.

Harsewinkel, im Jahr 2024